Commission régionale OUTDOOR



Présentation

La Commission Régionale Outdoor de la Ligue Auvergne Rhône-Alpes de Volley applique la politique décidée par le Comité Directeur Régional, en conformité avec les directives fédérales. Elle a pour rôle le développement et la promotion du Beach-Volley, Green-Volley et Snow-Volley sur le territoire de la région Auvergne Rhône-Alpes.

Missions

- La formation des jeunes joueuses-joueurs, à travers les stages du Centre Régional d'Entraînement Beach (stage CRE Beach M15 féminin et masculin). Ces stages ont pour but de faire progresser les licenciés et de les préparer à la compétition nationale de fin de saisons : les Beach Volleyades M15, M17 F&M.
- Gestion des compétitions séniors : le Beach Tour ARA.
- Gestion du Beach Tour ARA jeunes.
- Le développement du beach-volley sur tout le territoire en soutenant par exemple les clubs dans la création de terrains de beach-volley ou dans la mise en place de cette discipline au sein de leur club.
- Soutien à l'organisation de tournois de Snow-Volley.
- Développement du Green-Volley.

Membres

Présidente : Véronique Frelat

Outdoor@liguearavolley.fr

Membres: Mohamed Belhadi

Emma Favain Pierre Fleurant

Thierry Placette (arbitrage)

Sébastien Goudal (formation - secteur jeunes)

Aurélie Jullien

Commission régionale OUTDOOR



